

Pressemitteilung

Auf die Plätze, fertig, los: Pflegenachwuchs startet mit der Ausbildung GFO Kliniken Bonn begrüßen 21 Auszubildende

Bonn, 06.04.2022

Herzlich willkommen: Die Pflegedirektion und Praxisanleitenden begrüßten die 21 neuen Auszubildenden der GFO Kliniken Bonn zum zentralen Trägertag in der Betriebsstätte St. Marien Hospital. Für den Koordinator der Praxisanleiter, Thomas Frielingsdorf ist es ein besonderer Moment, wenn die Azubis das erste Mal in das St. Marien Hospital kommen: "Viele haben sich sehr bewusst für den Pflegeberuf entschieden und klare Vorstellung, wo sie später arbeiten möchten. Diesen Weg jetzt mit ihnen zusammen zu gehen, sie in alle Arbeiten einzuführen und bei ihrem Werdegang zu unterstützen, bereitet mir viel Freude." Bereits seit 13 Jahren ist der Gesundheits- und Krankenpfleger als Praxisanleiter im Einsatz.

Nach dem Willkommensgruß ging es für die 12 angehenden Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner und neun Pflegeassistent:innen zu ihrer ersten Praxiseinheit im St. Marien Hospital, Cura Krankenhaus oder St. Josef Hospital.

"Ich freue mich auf eine herausfordernde Ausbildung. Pflege, medizinische Themen und die Arbeit im Krankenhaus haben mich schon immer interessiert", sagt der frischgebackene Azubi Tobias Grabowski.

Die generalistische Pflegeausbildung dauert drei Jahre und ist in einem Wechsel aus Theorie und Praxiseinsätzen strukturiert. Den Azubis werden umfassende Kenntnisse in der Versorgung und Betreuung erkrankter und pflegebedürftiger Menschen vermittelt. Die meisten praktischen Blockphasen verbringen sie in einer der drei Betriebsstätten der GFO Kliniken Bonn. Sie schnuppern aber auch in die Arbeit bei Kooperationspartnern, wie beispielsweise Altenpflegeeinrichtungen oder häusliche Pflege. Der theoretische Teil findet in der Pflegeschule Kabo (Karl Borromäus Schule für Gesundheitsberufe Bonn) statt.



Doch nicht nur für Berufseinsteiger ist diese Ausbildung interessant. Heiko Hundsdörfer ist bereits seit sieben Jahren als Krankenpflegehelfer bei den GFO Kliniken Bonn. Dank eines Bildungsgutscheins vom Arbeitsamt kann er jetzt ohne finanzielle Einbußen mit der generalistischen Pflegeausbildung durchstarten. "Ich arbeite unheimlich gerne im Pflegebereich und lerne sehr gerne neue Dinge hinzu. Durch den finanziellen Zuschuss hatte ich jetzt die Möglichkeit, endlich die Ausbildung zu machen. Darüber freue ich mich sehr", sagt Heiko Hundsdörfer.

Vor den neuen Auszubildenden liegen drei Jahre mit 2100 Theorie- und 2500 Praxisstunden, bei denen sie auf ihre zukünftige Tätigkeit in der Pflege von kranken, alten und jungen Menschen ausgebildet werden. Eine praktische Prüfung, drei schriftliche und drei mündliche Prüfungen müssen bestanden werden, um die Berufsbezeichnung Pflegefrau oder Pflegefachmann tragen zu können.

Die neun Pflegeassistenz-Azubis erwarten 950 Praxis- und 700 Theoriestunden, eine praktische, zwei schriftliche und drei mündliche Prüfungen.

Wer Interesse an der generalistischen Pflegeausbildung oder der Ausbildung als Pflegefachassistenz hat, kann sich das ganze Jahr über per E-Mail oder postalisch bei der Kabo bewerben: info@kabo-bonn.de. Kabo Bonn, Wittelsbacherring 9, 53115 Bonn











Ansprechpartnerinnen

Doris Adams (Tel. 0228 505-2215) Christina Marisa Koch (Tel. 0228 505-2807) Michaela Jambor (Tel. 0228 505-2215) pr@gfo-kliniken-bonn.de